

europa press LA VANGUARDIA

invertia Bolsamanía

teinteresa.es SIGLO XXI
Diario digital independiente, plural y abierto

INVERSIÓN
& finanzas.com

El número de concursos de acreedores de personas físicas está aumentando en el último año, según auditores

13/09/2018 - 17:43 EUROPA PRESS

MADRID, 13 (EUROPA PRESS)

El 72% de los auditores piensa que el número de concursos de acreedores de personas físicas estaría aumentando en lo que va de año, según se desprende de los datos obtenidos en el I Congreso Nacional del Registro de Auditores Judiciales y Forenses (RAJ)-Foro Concursal celebrado en Arajuez este jueves.

En concreto, los auditores consideran que este incremento, pese a la mejora relativa de la situación económica en general, puede deberse a que esta figura "va siendo conocida por los concursados o por los abogados que les asesoran".

Tras responder a una encuesta de coyuntura sobre la evolución de los procesos concursales que afectan a España, los encuestados han coincidido en que el 90% de los concursos de acreedores acaba en liquidación, mientras que un 70% finaliza porque no hay activos que liquidar.

"Las empresas que entran en este proceso probablemente lo hacen demasiado tarde, haciendo casi imposible revertir la situación de crisis en la que han entrado", según los auditores.

Los auditores también han apuntado que gracias a la mejora de la economía el tamaño de las empresas concursadas es menor, al igual que el volumen de los activos endeudados.

En esta línea, el 66% de los encuestados cree que la disminución del volumen de deuda por empresa concursada ha descendido de manera "muy importante".

Respecto a los efectos sobre el empleo, el 50% de los auditores del Registro de Auditores Judiciales y Forenses ve mejoras en los concursos actuales "porque tienen menos efecto sobre el número de expedientes de regulación de empleo planteados respecto de los momentos más complicados de la crisis".